
 

COMUNE DI ISPRA 
Verbale Commissione Mensa del 02/10/2023 

 
Presenti:  
 

- per il Comune:  
- Assessore Davide Turetta; 
- Tecnico Amministrazione Federico Di Domenico; 

- per la Scuola Media:  
- Responsabili plesso Antonella Mina, Chiara Tognoli; 
- Rappresentanti genitori Mauro Ferrari, Michele Lotrecchio; 

- per la Scuola Primaria:  
- Responsabile plesso Monica Tommasino; 
- Rappresentante docenti Giovanna Calloni; 
- Rappresentanti genitori Stefania Buschini; assente giustificata Elisa Bracale 

- Rappresentante ditta appaltatrice Simone Vesco 
 
 
Inizio riunione: ore 17.45 
 
Funzionamento mensa 
La fine dell’emergenza sanitaria ha determinato il ritorno al sistema “pre-pandemico”: 

- Rientri pomeridiani unificati. 
- Turni unici 
- Servizio self service. 

A fronte di ciò, sia commissari docenti, genitori che erogatore del servizio, convengono che 
il metodo sperimentato negli scorsi 2 anni era preferibile perché permetteva di lavorare in 
modo più tranquillo e ordinato. 
Il doppio turno potrà essere discusso dal consiglio d’istituto per il prossimo anno scolastico 
2024/25. 
È necessario però considerare che Il turno unico, uniformando i giorni di rientro pomeridiano 
delle due scuole primaria, risulta una scelta che facilita la logistica delle famiglie oltre che 
l’erogazione dei servizi collegati alla scuola. 
 
La commissione delibera di tornare al servizio al tavolo per ridurre il l’andirivieni degli alunni. 
Per concedere più tempo agli addetti al riordino del refettorio, i docenti, rappresentanti della 
scuola media, propongono di ritardare l’accesso degli alunni di qualche minuto inserendo 
un intervallo preventivo. Queste azioni saranno attive da mercoledì 4 ottobre. 
 
Attualmente sono in forza 4 inservienti, ne servirebbe un altro, ma la ditta Vesco ha difficoltà 
a reclutare personale. 
 



Sono ancora presenti i problemi acustici e si dovrebbe provare a insonorizzare il locale. 
Vesco comunica che è un frastuono che può considerarsi normale in funzione della quantità 
di persone presenti. 
Vesco propone un sottofondo musicale che, sperimentato in alcuni refettori, sembra funzioni 
come rilassante. 
 
Sistema di pagamento Pago PA 
Il nuovo sistema è consolidato e Vesco non ha più segnalazioni da quando il sistema misto 
è terminato, ma è necessario verificare: 
- a volte il sistema si blocca, soprattutto se si inseriscono i nomi 2 nomi di utenti; 
- l’ufficio scuola redigerà una comunicazione alle famiglie con le istruzioni di come fare il 

pagamento multiplo in presenza di 2 o più fratelli frequentanti. 
 
Infrastruttura 
Si richiede attenzione nel prossimo periodo autunnale relativamente alla pulizia delle foglie. 
All’avvio del servizio, due lavandini non risultavano funzionanti, ora sono stati verificati e 
ripristinati. Si richiede che nei periodi di pausa vengano fatti dei sopralluoghi per controllare 
che tutto funzioni correttamente. 
 
Menu 
Le docenti di scuola primaria richiedono di consegnare a tutti la frutta, anche a chi non la 
mangia, per poterla portare a casa o mangiarla a merenda. 
Inoltre, si richiede di fornire qualche panino a chi non gradisce il menu per permettere 
almeno di sfamarsi. 
Vesco afferma che lo spreco di pane e frutta è ancora molto e deve essere monitorato. Le 
casse contenenti il pane che verrà distribuito, così come tutti i contenitori del cibo, sono 
consegnate separatamente per le due scuole. 
 
Salvo urgenze, si informa che la prossima riunione avverrà entro il mese di novembre, 
successivamente alla nomina dei nuovi commissari a.s. 2023/24. 
 
La riunione termina alle ore 18.30 
 
Ispra, 04/10/2023 
 
       Il Presidente 
      Davide Turetta 
 


